

## Trotz insgesamt guter Leistungen unterlegen

Sportschießen Verbandsoberliga Luftpistole: Team der Schützenbrüderschaft Freiheit muss sich nach den jüngsten Wettkämpfen steigern

**FREIHEIT.** Die Freiheiter Sportschützen in der Verbandsoberliga Luftpistole mussten für ihren ersten Durchgang der Saison 2010/2011 im Oktober in Broistedt antreten. Gegner waren die Teams aus Hannover und Barmke.

Im Wettkampf gegen den VfV Hannover mussten sich Kersten Olbrich und Martin May trotz guter Leistungen geschlagen geben. Siege von Susanne Hoffmann und André Benecke brachten den zeitweiligen Punktegleichstand. Letztlich unterlag auch Jan Rübiger, so dass das Match mit 3:2 an Hannover ging.

Im zweiten Durchgang zeigte sich die Überlegenheit der Schützen des SV Barmke. Rübiger konnte sich noch einmal steigern und seinen

Gegner mit elf Ring Unterschied bezwingen, Hoffmann, Benecke und May gaben die Punkte ab. Olbrich musste ins Stechen, zeigte Nervstärke und konnte mit einer „10“ den Wettkampf für Freiheit entscheiden. Dennoch musste man mit nur zwei Punkten nach Hause fahren.

Kürzlich fand der zweite Durchgang in Celle statt. Im ersten Match gegen SG Königslutter schossen Olbrich, Hoffmann, Volker Weigelt, Benecke und May. Während Olbrich seinem Gegner mit zwei Ring unterlag (359:361) konnte Hoffmann mit 369:361 den ersten Punkt für ihr Team holen. Auch May hielt an Position fünf mit 344:338 seinen Gegner in Schach, während Weigelt (357) und Benecke (359) ins Stechen mussten. Sie vergaben ihre

Chancen und Königslutter gewann mit 3:2.

Anschließend trat man mit neuem Elan gegen SG Celle-Vorwerk an. Benecke (354:340), der eingewechselte Rübiger (347:343) und Weigelt (362:357) waren ihren Gegnern klar überlegen, mit 3:0 war der Sieg sicher. Olbrich kam nicht so richtig in Form und unterlag seinem Gegner mit 359:366. Wegen eines Defektes musste Hoffmann ihre Waffe wechseln, kam im letzten Satz noch auf 94 Ring, dennoch reichte es auf 358:366 nicht zum Punktgewinn.

Jetzt freut sich das Freiheiter Luftpistolen-Team auf den nächsten Wettkampf am Sonntag, dem 28. November, in Hannover. Gäste sind zur Unterstützung der Schützen willkommen.



Das Verbandsoberliga Luftpistolen-Team der Schützenbrüderschaft Freiheit (von links): Kersten Olbrich, Volker Weigelt, Martin May, Jan Rübiger, Susanne Hoffmann und André Benecke.  
Foto: red